

05.07.2007 – 10:00 Uhr

## Conférence ESMO du 5 au 8 juillet 2007 à Lugano, en Suisse - Programme de la presse

Lugano (ots) -

Veillez noter que le texte intégral de ces communiqués de presse est disponible sur [WWW.ESMO.ORG/PRESSROOM](http://WWW.ESMO.ORG/PRESSROOM) sur inscription

Veillez respecter les dates/heures individuelles d'embargo mentionnées sur les communiqués de presse intégraux

Inhibiteur d'hormones prometteur pour le cancer de la prostate difficile à traiter

Pour les patients atteints d'un cancer de la prostate, dont les tumeurs ont continué leur développement malgré la castration chirurgicale ou médicale, un nouveau médicament candidat qui inhibe la production d'hormones mâles dans tout le corps a obtenu des résultats prometteurs au cours des premiers essais. Deux posters présentés lors de la Conférence ESMO à Lugano (ECLU) montrent les résultats de ce médicament.

Une analyse confirme les avantages de l'association du trastuzumab et de la chimiothérapie pour traiter le cancer du sein

Lors de la Conférence ESMO à Lugano (ECLU), des chercheurs ont annoncé que l'analyse de cinq essais majeurs sur le cancer du sein a confirmé qu'un traitement combiné du traitement d'anticorps trastuzumab et de chimiothérapie améliorait le taux de survie chez les femmes atteintes d'un cancer opérable de type HER-2 positif.

Un virus luttant contre le cancer obtient des résultats encourageants dans un premier essai

Un virus, conçu spécifiquement par les scientifiques pour ne pas présenter de risques pour les tissus normaux mais être dangereux pour le cancer, a obtenu des résultats encourageants lors d'une étude préliminaire. Les résultats tirés d'un essai en cours chez des patients atteints de cancer colorectal doivent être présentés à la Conférence ESMO de Lugano (ECLU).

Une opportunité pour les patients d'en savoir plus sur le cancer et d'en parler

Les personnes atteintes d'un cancer en Suisse et en Italie du Nord ont l'opportunité, lors du Congrès ESMO à Lugano (ECLU), de parler des dernières découvertes des recherches sur le cancer et de partager leurs connaissances et leurs expériences personnelles, lors du 6<sup>e</sup> Séminaire pour les patients de l'ESMO. Un thème important du séminaire est la communication ouverte. « La communication est l'une des meilleures armes à notre disposition contre le cancer, » a déclaré le Professeur Michele Ghielmini, président du groupe d'étude du Séminaire pour les patients de l'ESMO. « Il s'agit là de la communication entre le médecin et son patient, de la communication entre les patients et leurs familles, et des patients entre eux, » a-t-il déclaré.

L'ESMO récompense le Netherlands Cancer Institute pour ses avancées remarquables dans la recherche translationnelle sur le cancer du sein

La Société européenne de médecine interne cancérologique (ESMO) est heureuse d'annoncer que le Netherlands Cancer Institute (NKI) a remporté la seconde édition de l'ESMO Lifetime Achievement Award, soutenu par une subvention sans restriction de GlaxoSmithKline (GSK).

Le groupe de recherche a reçu le prix pour ses avancées remarquables dans le domaine de la recherche translationnelle sur le cancer du sein. Le directeur du département de carcinogénèse moléculaire de l'Institut, le Docteur René Bernards, et le directeur du département de pathologie moléculaire, le Dr Laura van 't Veer, recevront le prix au nom de l'Institut lors de la Cérémonie d'ouverture de la Conférence ESMO à Lugano (ECLU), le jeudi 5 juillet 2007.

Le cancer au programme de la présidence portugaise du Conseil de l'UE

L'ESMO, un acteur essentiel lors de la table ronde sur les stratégies de santé dans l'Union européenne

La Société européenne de médecine interne cancérologique (ESMO) est fière d'annoncer son étroite collaboration avec la présidence portugaise de l'UE dans le cadre d'une réunion européenne clé sur les questions des soins de santé, au cours de laquelle le cancer tiendra une place importante.

La « Table ronde sur les stratégies de santé dans l'Union européenne » (Lisbonne, les 12 et 13 juillet 2007) est l'une des nombreuses initiatives lancées par la présidence portugaise de l'UE dans le contexte de la stratégie de l'UE en matière de politique de santé, se penchant sur les thèmes de la santé et de la migration. L'ESMO a été invitée par le Dr Joaquim Gouveia, coordinateur national des maladies oncologiques au Portugal, à être un partenaire clé lors de cette réunion pour les questions liées au cancer.

Contact:

Vanessa Pavinato  
Société européenne de médecine interne cancérologique (ESMO)  
Tél.: +41/91/973'19'07  
Email : media@esmo.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006433/100538265> abgerufen werden.